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I.M. IRUN.

El grupo municipal EAJ-PNV preguntará en la Junta Rectora del Patronato municipal de
Deportes acerca de la situación en la que se encuentra el proyecto de traslado de las
instalaciones deportivas de Plaiaundi.

Las declaraciones de la presidenta del Patronato, Belén Sierra, en el sentido de que Zubieta es
el destino definitivo y que se trata ahora de una cuestión económica inquieta a los jeltzales.
«Éste es un tema que se viene arrastrando desde hace muchos años y del que, en este
momento, no tenemos información alguna. Han sido numerosas las veces que se ha hablado
de posibles soluciones y, una y otra vez, todas las expectativas creadas a los ciudadanos, y en
especial a los usuarios, se han visto frustradas». Desde EAJ-PNV consideran que se trata de
un tema «sensible» y por eso creen que no deben hacerse «afirmaciones que aumenten la
frustración». De ahí se deriva su intención de preguntar «qué pasos se han ido dando y en qué
se materializa la afirmación por parte del Gobierno municipal sobre la ubicación definitiva en
Zubieta».   
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